



Arquidiócesis
de Hermosillo

Prot. No. 58/2025
MENSAJE

**Asunto: Felicitación
por el Día de las madres**

Llamadas por Dios para irradiar fe, esperanza y amor, en la vida familiar...

Muy queridas mamás:

Con motivo de la celebración del 10 de mayo, Día de las madres, les envío un saludo fraterno y una gran felicitación a cada una de ustedes.

El Papa Francisco, de feliz memoria, nos propuso para este Año Jubilar 2025 ser peregrinos de esperanza, de una esperanza que esté acompañada de la fe y de la caridad (Cfr. *Bula de Convocatoria "La esperanza no defrauda"*).

Por ello:

Como madres de familia, cada una de ustedes está llamada por Dios para ser **ancla de esperanza** en su hogar, de tal manera que, ante las adversidades y tensiones que hoy en día experimentan nuestras familias, mantengan en la convivencia diaria un testimonio optimista y positivo de la vida, especialmente del tiempo presente y del futuro. Sus palabras, sus acciones, sus actitudes y sus bellos gestos, harán irradiar la virtud de la esperanza en sus seres queridos (Cfr. *Salmo 27,14; Proverbios 31,10-31*).

Como madres de familia, están llamadas por Dios para ser **luz de fe** en su hogar, de tal manera que, ante los diversos acontecimientos y situaciones que se van presentando en casa, ustedes reflejen, a través de su vida, la fe recibida en el bautismo, sabiendo que todo contribuye para el bien de los que aman a Dios (Cfr. *Romanos 8,28*). De esta manera, los ambientes familiares marcados muchas veces por la oscuridad se verán iluminados con la claridad de un testimonio de fe luminoso y radiante.

Así mismo, como madres de familia, están llamadas para ser **corazón del amor de Dios** en su hogar. De un amor que se inflama y se expresa en los pequeños y grandes detalles, como, por ejemplo: la ternura, el servicio, la comprensión, la bondad, el perdón, la paz, la entrega generosa hasta dar la vida por los suyos, a ejemplo de Jesús (Cfr. *Juan 15,13*). Que este amor sea también para ustedes una

semilla que siembren en el corazón de sus hijos a fin de que ellos, escuchando sus palabras y viendo sus buenas acciones, se conviertan en signos transparentes del amor de Dios.

Elevo, por último, mi oración a Dios por ustedes, queridas mamás. De modo especial pido por las mamás solteras, por las mamás responsables de sacar adelante a sus hijos; por las mamás viudas; por las mamás que pasan por situaciones de sufrimiento, pobreza o enfermedad; por las mamás migrantes, por las mamás de hijos desaparecidos o muertos por la violencia; por las mamás que están esperando el nacimiento de su hijo; por las mamás difuntas que gozan ya de la presencia de Dios en la vida eterna.

Que Dios nuestro Señor les conceda toda clase de bienes espirituales y materiales. Y que Santa María de Guadalupe, Madre del verdadero Dios por quien se vive, las proteja permanentemente. Así sea.

¡Muchas felicidades, hoy y siempre!

Un abrazo fraterno y mi bendición para cada una de ustedes.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 09 días del mes de mayo del Año del Señor 2025. Año Jubilar.

+ *Ruy Rendón Leal*
+ **Ruy Rendón Leal**
Arzobispo de Hermosillo

